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令 和 ４ 年 度  第７回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年10月26日（水）13:30～14:30 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、伊東学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

橋本図書館長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第４８号  大垣市上石津郷土資料館運営委員会委員の委嘱について 

議第４９号  墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会委員の委嘱について 

議第５０号  大垣市日本昭和音楽村運営協議会委員の委嘱について 

議第５１号  学校・園薬剤師の解職及び委嘱について 

議第５２号  裁決書（情報公開請求）について 

 

 

陳情第１号  所管の学校とＰＴＡとの関わり方およびＰＴＡへの教育委員会の働き 

かけについての陳情書について 

 

報告事項  

１ 寄附採納について 

２ 物価高騰対策学校給食費無償化事業について 

 

連絡事項  

    １ 人権・同和教育講演会について           （社会教育スポーツ課） 
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 開会 13:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第7回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第48号「大垣市上石津郷土資料館運営委員会委

員の委嘱について」から議第50号「大垣市日本昭和音楽村運営協議会委

員の委嘱について」 

説明をお願いします。 

宮内  文化

振興課長 

議第48号「大垣市上石津郷土資料館運営委員会委員の委嘱について」 

議第49号「墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会委員の委

嘱について」 

議第50号「大垣市日本昭和音楽村運営協議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、48号から50号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

48号から50号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第51号「学校・園薬剤師の解職及び委嘱について」

説明をお願いします。 

伊東  学校

教育課長 

議第51号「学校・園薬剤師の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第51号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第51号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「寄附採納について」 

説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

本日の公開案件はこれで終了させていただきます。 

 

ただいまから、非公開の案件に入りたいと思います。 

まず初めに、議第52号 「裁決書（情報公開請求）について」説明をお

願いします。 

山下  庶務

課長 

議第52号「裁決書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第52号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第52央議案は承認されました。 

 

次に、陳情第１号「所管の学校とＰＴＡとの関わり方およびＰＴＡへ

の教育委員会の働きかけについての陳情書について」 

説明をお願いします。 

伊東  学校

教育課長 

林  社会教

育スポーツ

課長 

陳情第1号「「所管の学校とＰＴＡとの関わり方およびＰＴＡへの教育

委員会の働きかけについての陳情書について」 

＜口頭にて説明＞ 

 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項2「物価高騰対策学校給食費無償化事業について」 

説明をお願いします。 

説 田  南

部・北部・上

石津学校給

食センター

所長 

報告事項2「物価高騰対策学校給食費無償化事業について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

報告事項を終わります。 

このほか、全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいた

します。 
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発言者 発言内容 

それではないようですので、これをもちまして、第7回定例教育委員会

を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和4年11月30日（水）13:15～ 

ところ 大垣市立小野小学校 

閉会 14:30 


